

たんぽぽだより

みぎ・ひだり・うしろ・まえ



＜交通教室＞ホールで交通指導員の方に「道路は右側を歩くこと」「横断歩道を渡る時は、運転手に見えるよう、手を高く挙げること」など、道路での歩き方を教えてもらいました。その後、アンパンマン体操の曲に合わせて楽しく道路での歩き方を練習しました。



＜二十日大根＞スコップを使ってプランターに土を入れて種まきをしました。保育者が「種は何色だと思う?」と聞いてみると、「水色だと思う」「赤じゃない?」などという声が出ました。実際に見てみると小さくて茶色い種がたくさん。手にのせてもらうと、落とさないように、そっと指で開けた穴の中へ入れていました。その後は水やりをして「おおきくなあれ」とみんなで声をかけました。毎日順番で水やりをして、芽が出てくると「わあ～!葉っぱがいっぱい出てきた。」と日々の成長の中で子どもたちの発見や気づきに共感しています。「はやく大きくなれ」と収穫を楽しみにしています。



春日こども園
令和3年度 活動報告 NO2



＜歓迎会＞年長組が歓迎会を開いてくれました。歌のプレゼントを嬉しそうに聞いたり、折り紙で作ってくれたチューリップのプレゼントを大切そうに持っていたりする姿がありました。ふれあい遊びでは、年長とペアになってバスごっこをしたり、ひっつきもつつきをしたりして遊びました。保育室に戻ると、「楽しかった」「また一緒に遊びたい」という声があがっていました。



＜思い出帳「山」＞初めて折り紙を折ったり、糊を使ったりして製作をしました。折り紙を折る時は、保育者に「こことここをくっつけるんだよね?」「アイロンをやるんだよね?」と確認したり、初めて使う糊では、「冷たいね」「ヌルヌルしているね」などと感じたりしながら、折り方や糊の分量に気を付けて取り組むことができました。



＜戸外遊び＞砂場で裸足になり、砂や水の感触を楽しみながら遊びました。花を使ってジュースやゼリーなどを作り「美味しいそう」と見立て遊びをしている子がいました。また、スコップを使い、山を作ったり穴を掘ったりもしました。できた穴に水を入れてみると、「あれ? だんだん水がなくなっていくよ」と気が付く子、バケツに水をたくさん入れてきて水がなくならないようにする子などがいました。「どうしてかな?」「またやってみたい」という思いが次の遊びへの意欲に繋がっていきます。